



## PERTANDINGAN SEJUMLAH CABOR RESMI DIMULAI Gema Porda Dirasakan Warga DIY

YOGYA (KR) - Tuan rumah Kota Yogyakarta berharap gema pelaksanaan Pekan Olahraga Daerah (Porda) DIY XV-2019 benar-benar bisa dirasakan seluruh warga DIY. Untuk itulah, meski belum secara resmi dibuka, namun sejumlah cabang olahraga (cabor) telah memulai pertandingan, ditandai dengan pelaksanaan *soft opening* oleh Wakil Walikota Yogyakarta, Heroe Poerwadi di Balai Kota Yogya, Minggu (1/9).

"Sebagai tuan rumah, kami bertanggungjawab untuk menanggung beberapa event untuk menyemarakkan pesta olahraga di DIY ini. Kami menyiapkan sejumlah acara agar gema Porda DIY bisa benar-benar dirasakan seluruh masyarakat di DIY," papar Heroe Poerwadi kepada wartawan usai *soft opening*.

Untuk mendukung keinginan tersebut, Heroe mengatakan, saat ini pihaknya bersama KONI Kota Yogya tengah menyiapkan beberapa acara prapembukaan guna mengajak masyarakat untuk bisa ikut berpartisipasi dan menikmati perhelatan ini. Mulai dari pawai obor hingga upacara pembukaan yang lain dari pembukaan Porda DIY sebelumnya.

Untuk pawai obor, saat ini tengah

disiapkan gambaran pelaksanaannya sekaligus rute yang akan dilalui karena akan dimulai dari Gunung Merapi. Sedangkan upacara pembukaan, 10 Oktober mendatang akan disuguhkan pesta kembang api.

"Untuk pembukaan kami targetkan akan dihadiri 10 ribu orang dari total kapasitas 20 ribu. Kami ingin memulai hal yang baru di Porda, salah satunya adalah pembukaan di malam hari dengan pesta kembang api. Pastinya, kami ingin membawa Porda membuat masyarakat antusias dan perhatian," tegasnya.

Dalam *soft opening* di halaman Balai Kota Yogya kemarin, Wawali didampingi Ketum KONI DIY Prof Dr Djoko Pekik Irianto MKes AIFO, Ketum Pengda Pergatsi DIY, KGPH Hadiwinoto, Ketum KONI Kota Yog-

ya Tri Joko Susanto dan perwakilan KONI Kabupaten se-DIY melakukan seremonial pemukulan bola gateball.

Ketum KONI DIY, Djoko Pekik berharap hasil dari Porda DIY ini bisa dijadikan modal atlet DIY untuk meraih hasil lebih baik di ajang

ajang lebih tinggi, seperti PON, SEA Games, Asian Games atau bahkan Olimpiade. "Saya berharap, target capaian prestasi jangan hanya berhenti di Porda DIY. Setelah Porda, diharapkan bisa meningkat ke PON dan tingkat lainnya yang lebih tinggi," tandasnya. (Dhi/Hit) -e



KR-Adhitya Asros

*Heroe Poerwadi (tengah) usai melakukan pukulan bola gateball, penanda soft opening Porda DIY XV-2019.*

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005